
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

Le Président, Denis OEHLER, ouvre la séance à 19h. Il remercie 
le club de l’ASS d’accueillir la réunion du Comité Directeur. Il 
souhaite la bienvenue à l’ensemble des personnes présentes et 
excuse les absents pris par d’autres obligations.  
 
Denis OEHLER informe les membres du Comité Directeur de 
l’état de santé de Philippe ZIMMERMANN. Nous lui souhaitons 
un prompt rétablissement 
 
Il laisse ensuite la parole à Pierre BANZET, Président du club de 
l’ASS pour un mot d’introduction. Il présente son club et 
remercie de le CD67 pour son aide tout au long de la saison. 

 

Présents : 

Mmes. Christiane EBY - Patricia PETER - Christelle SCHMITT 

 
MM. Jacques BISCEGLIA - Eric KOBLER - Armand KOST - Gilles 
LIX - Denis OEHLER - Nicolas SARBACHER  

Invités : 

Mmes. Marie DIDIENNE - Doriane DJELOU – Laurence 
LEMARCHAND 

MM. Léo IOANNOU - Arnaud RIETSCH - Claude WEBER 

Excusés : 

Mme. Leia BOUDERRA – Imane DARIFI - Armelle SZCZEPSKI 

MM. Lucas DAMBACH – Geoffroy GABEL – Arnaud 
HINSCHBERGER – Alain KLEIN – Arnaud WENDLING - Philippe 
ZIMMERMANN 
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L’ordre du jour de ce Bureau est le suivant :  

1. Approbation des PV / BOI 
2. Organisation de l’Assemblée Générale 
3. Situation financière du CD67 
4. Situation du Basket Center 
5. Actualité des Pôles et des Commissions 

1. Approbation des PV / BOI 

 
o PV Comité Directeur N°3 du 13/02/2024 - Approuvé à 

l’unanimité 
 

o PV Bureau N°6 du 13/02/2024 - Approuvé à l’unanimité 
o PV Bureau N°7 du 11/03/2024 - Approuvé à l’unanimité 
o PV Bureau N°8 du 08/04/2024 - Approuvé à l’unanimité 

 

2. Organisation de l’Assemblée Générale 

 
• Rappel 

Eric KOBLER rappelle que l’Assemblée Générale de la saison 
2023-2024 se tiendra le samedi 29 juin 2024 à Ohnheim à partir 
de 9h30. 

 
• Ordre du jour 

 
 
Le Comité Directeur valide l’ordre du jour de l’Assemblée 
Générale Ordinaire. 
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• Modalités de l’Assemblée Générale Elective  

- Etat des licenciés au 31/03 
 

 
- Appel à candidatures 

 
Eric KOBLER informe qu’un appel à candidatures a été envoyé 
aux Présidents et Correspondants des clubs. Cette candidature 
se fait sous forme d’une fiche qui devra être dûment complétée 
(données personnelles, rappel des modalités de recevabilité, 
présentation du projet du candidat). 
 
Candidature : CD-67_AG-2024_Acte_candidature_CoDir  
 
La candidature est à transmettre, avant le 30 mai 2024 (cachet 
de la Poste faisant foi), par lettre recommandée avec avis de 
réception à l’adresse suivante : 

 
Comité Départemental du Bas-Rhin de Basket-ball 

Commission Electorale 
Basket Center – 180 avenue de Colmar – 67100 Strasbourg 

 
- Commission Electorale 

 

 
 

https://basket67.fr/wp-content/uploads/2024/05/CD-67_AG-2024_Acte_candidature_CoDir.docx
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Les membres du Comité Directeur ont décidé à l’unanimité de 
la composition suivante de la Commission Electorale : Chantal 
PAILLOUX, Gianni CELIENTO, Mickaël GRAMMONT (ou son 
représentant). 
 

- Vote électronique 
 
Eric KOBLER rappelle également que l’Assemblée Générale 
2023-2024 est un Assemblée Générale élective. De ce fait, un 
dispositif de vote électronique doit être retenu parmi trois 
prestataires (I-Périclès, Gedivote, VoteBox).  
 
Les membres du Comité Directeur ont retenu à l’unanimité, le 
prestataire VoteBox pour la gestion du vote électronique. 
 

- Ordre du jour 

 
Le Comité Directeur valide l’ordre du jour de l’Assemblée 
Générale Elective. 
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- Rétroplanning 

 
 

 

3. Situation financière du CD67 

 
Gilles LIX fait un point sur la situation financière à date du CD67.  
 

 
Il annonce l’augmentation de l’indemnité kilométrique passant 
de 0.38 € à 0.40 €. 
 
Il présente, ensuite, les dispositions financières pour la saison 
2024-2025 : 
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Le Comité Directeur valide à l’unanimité les dispositions 
financières 2024-2025. 
 
 
Par la suite, Gilles LIX présente l’évolution prévisionnel 2024 à 
2028. 

 

 

Gilles LIX informe qu’un webinaire avec les clubs sera organisé 
le 30 mai 2024.  
 
 
 

 



 

7  

 

4. Situation du Basket Center 

 
Le Directeur du Basket Center, Arnaud RIETSCH, présente aux 
membres du Comité Directeur, le budget prévisionnel ainsi que 
l’évolution du chiffre d’affaires du Basket Center. Il annonce une 
hausse du chiffre d’affaires de 4.1 % par rapport à l’année 
dernière. 
 

   Il fait un récapitulatif des évènements à venir :  
 

 
 

 
 

5. Actualité des Pôles et des Commissions 

• Président 

Denis OEHLER porte à la connaissance aux membres présents 
qu’un webinaire avec les clubs, sera organisé le 13 mai à 18H30. 
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Ce webinaire aura pour sujet : les finales Jeunes et Séniors, les 
informations Coupe Crédit Mutuel, la Fête du Mini-Basket, les 
modalités de l'Assemblée Générale.  

 
Il souhaite, également, soulever une information concernant 
l’insalubrité des vestiaires d'un club de basket. Il a interpellé des 
élus de la Ville de Strasbourg à cet effet. 
 
 

• Pôle Compétitions 

o Compétitions seniors :  

Marie DIDIENNE informe que les contrôles des feuilles de 
match sont régulièrement réalisés. Elle rappelle l’organisation 
des phases finales départementales seniors qui sont en cours 
de préparation. 

o Compétitions jeunes :  

Christelle SCHMITT annonce qu’une réunion interne sera 
organisée le 2 mai pour l’organisation des phases finales. 
 
Elle fait part du 3e forfait de l’équipe du RCS en U13 F D3. En 
application du règlement, le forfait général est prononcé pour 
cette équipe. 
 
Elle fait savoir que la Commission Jeunes a réalisé des visites 
chez les clubs labellisés micro-basket. Le retour de ces visites 
est très positif. Elle souhaite valoriser ces clubs en septembre 
selon une forme à définir. Les membres du Comité Directeur se 
déclarent favorables à cette valorisation.  
 
Laurence LEMARCHAND souligne que le Mini-Basket est une 
catégorie à part entière, tout comme le Micro-Basket et le 
championnat Jeunes. Le Mini-Basket ne doit pas être une 
compétition, mais un apprentissage afin de donner envie de 
continuer le basket.   
Selon les règlements FFBB, "L’école de Mini-Basket a pour but 
de faire découvrir la pratique du basket aux plus jeunes et de 
fédérer autour des enfants l'ensemble des membres de la « 
famille basket » : parents, dirigeants, entraîneurs et arbitres. 
L’école de Mini-Basket est un espace d'accueil mis en place 
dans les clubs, qui dispose d'une organisation administrative, 
sportive et pédagogique. Elle met à disposition des enfants 
pratiquants des équipements aménagés et adaptés, et propose 
des activités en adéquation avec le niveau de pratique de 
chacun". 
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Christelle SCHMITT appuie sur le fait que la Commission 
Jeunes organise et met en place plusieurs rassemblements U7 
et U9 au Basket Center afin de permettre aux jeunes de jouer 
régulièrement. 

 
o 3x3 :  

Patricia PETER fait un retour sur les actions 3x3 : Open Plus 
Access à Phalsbourg, le 01/05 (16 équipes masculines inscrites), 
Business League, NL Contest (17-19 mai), Playoff 67 League. 
 

o Fête du Mini-Basket : 

Arnaud RIETSCH fait un point sur la situation de la Fête du Mini-
Basket :  9 juin (Citadelle, Marckolsheim et Molsheim), 23 juin 
(Bernolsheim, Eschau, Truchtersheim). Des clubs sont 
positionnés sur chacun des sites.  

o Contrôle :  

Armand KOST fait un retour sur la réunion du 19 avril dernier 
concernant l’organisation des brûlages pour la saison 
prochaine. Lors de cette réunion, 8 clubs ont été représentés. 
Des propositions à mettre en œuvre à titre expérimental seront 
validées par le prochain Bureau. 

 
• Pôle Technique & Officiels 

o Commission Officiels : 
 

Gilles LIX fait un retour sur la réunion des arbitres au féminin 
du 20 avril. Cette réunion a été un grand succès.  
 
Il souhaite également, pour la saison prochaine qu’une réunion 
d’échanges entre officiels et techniciens soit organisée.  
 
Il annonce que la Soirée des arbitres se fera le 14 juin 2024 et 
que les inscriptions au Camp été arbitre à Remiremont est 
ouvert. De plus, La formation initiale continue est en cours avec 
12 candidats. 

 
o Commission Technique : 

Laurence LEMARCHAND fait un retour sur la situation des 
différents camps : le Camp de Printemps s’est terminé avec 31 
inscrits, le Camp de Remiremont est quasi complet (127 inscrits 
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pour la 1ère semaine et 107 inscrits pour la 2e semaine), le Camp 
de reprise fin août sera bientôt ouvert aux inscriptions.   

 
• Pôle Vivre Ensemble 

Claude WEBER soulève l’importance de développer les actions 
liées au dispositif du Vivre Ensemble car cela permet de 
favoriser le lien social. 
 

 
• Pôle Trésorerie & Comptabilité 

Gilles LIX fait savoir qu’une note eFFBB sur la situation 
économique des clubs a été publié par la FFBB. Cette note 
invite les CD et LR à remplir un formulaire pour chaque club de 
leur territoire disposant d'une dette à l'égard de leur structure.  
Il annonce qu’aucun club ne dispose de dette envers le CD67. 

 
• Pôle Administratif 

Christiane EBY relève que le nombre de licences s’élève à 16 179 
licenciés soit une augmentation de 5%. 

Eric KOBLER présente les résultats du questionnaire sur la 
nouvelle forme du BOI (27 réponses). 
 
Il porte à la connaissance des membres présents de notes 
eFFBB :  

• information sur la mise en place d’une nouvelle 
procédure d’attribution des missions de Service Civique 
a été faite (fin des candidatures : 30 avril) 

• demande aux CD d’informations qui pourraient conduire 
le Bureau Fédéral à ne pas renouveler l’affiliation d’un 
club affilié sur la saison 2024/2025. 

 

La prochaine réunion du Bureau est fixée le lundi 13 mai 2024 à 
19H30. 

Aucun autre point n’étant évoqué, le Président lève la séance à 
21h45 en remerciant les membres présents. 

 

Le Secrétaire Général              Le Président 
Eric KOBLER      Denis OEHLER 


